

VALLÉE DE L'UBAYE

BARCELONNETTE Colloque à l'école de musique : pour ne plus jouer seul de son instrument

David Morard, directeur de l'école intercommunale de musique, danse et théâtre de la vallée de l'Ubaye, animera le mardi 10 avril à 21h à l'école de musique un colloque sur le thème "je pratique un instrument, je veux jouer avec des gens, mais je n'y arrive pas...". « Nous côtoyons tous les jours des personnes,

souvent des adultes, qui pratiquent un instrument mais qui se sentent seules... Elles aimeraient jouer en groupe. C'est pourquoi nous proposons une soirée qui permettra de lever le voile sur cette problématique. Nous espérons que ce colloque débouchera sur la mise en place de groupes de travail artistique.

Cette rencontre est gratuite et ouverte à tous », précise le directeur. Celui-ci invite par ailleurs toutes les personnes intéressées par un stage de danse classique-moderne, organisé du 16 au 19 avril (enfants, ados et adultes), à se faire connaître à l'école de musique le plus tôt possible.



OR'ma Co
Achète OR & ARGENT
à BARCELONNETTE
 Hôtel du Cheval Blanc - 12 rue Grenette - Rez de chaussée
LUNDI 2 AVRIL • 10h à 18h non-stop
06 8243 8443

AGENDA

BARCELONNETTE

EXPOSITION

■ "Livre et forme"

Jusqu'au jeudi 31 mai, médiathèque - place Pierre-Gilles de Gennes. Livres d'artistes, livres animés, toujours particuliers, toujours singuliers, petits bijoux de la poésie, faits de couleurs, qui nous étonnent.

LECTURE

■ **L'heure du conte**
 "Contes insolites et insolents", demain mardi 3 avril, médiathèque, à 17 heures, (gratuit).

CONFÉRENCE

■ **L'immigration italienne**
 "Un nouveau regard sur l'immigration italienne",

par Hélène Homps, demain mardi 3 avril, musée de la Vallée, à 19h 30.

MUSIQUE

■ **Spectacle à l'hôpital**
 Spectacle musical proposé par les jeunes de l'école de musique aux aînés, mercredi 4 avril, hôpital (salle de l'auditorium), de 15 heures à 16 heures.

LA BRÉOLE

VIE COMMUNALE

■ **Conseil municipal**
 Aujourd'hui, à 18h 30. Au programme : comptes administratifs, fixation des taxes locales, subventions, budgets.

PONTIS

RELIGION

■ **Messe**
 Lundi 9 avril, à 9 heures.

UTILE

UBAYE

DE GARDE

■ **Pharmacie de garde**
 Pharmacie Bureau à Barcelonnette. Tél. 04 92 81 00 39.

■ **Samu**
 Composer le 15.

■ **Gendarmerie**
 Composer le 17.

■ **Sapeurs-pompiers**
 Composer le 18 ou le 112.

BARCELONNETTE

HORAIRE D'OUVERTURE

■ **Mairie**
 Secrétariat ouvert lundi,

mardi, jeudi et vendredi de 8h à 12h et de 13h30 à 17h ; mercredi de 8h à 12h. Tél. 04 92 80 79 00.

■ **Maison des jeunes**
 Ouverte aux jeunes de 12 à 17 ans le mercredi et le samedi de 13h30 à 18h. Rens. 04 92 81 95 43 ou 06 32 00 44 50.

■ **Médiathèque**
 Ouverte lundi de 15h à 18h, mardi de 16h à 19h, mercredi de 9h30 à 12h30 et de 15h à 18h, vendredi de 15h à 18h, samedi de 9h30 à 12h30. Tél. 04 92 81 51 65 ou 04 92 81 95 47 (multimédia).

■ **Sous-préfecture**
 16 allée des Dames, du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 16h30. Tél. 04 92 80 76 00.

POUR NOUS JOINDRE

Le Dauphiné Libéré, place Frédéric-Mistral, 04400 Barcelonnette. Pour contacter la rédaction, composez le 04 92 81 30 30. Courriel : redaction.barcelonnette@ledauphine.com Fax. 04 92 81 24 45

LOCALE EXPRESS



BARCELONNETTE Grande procession pour les Rameaux

Les Journées mondiales de la jeunesse du diocèse de Barcelonnette ont donné à la fête des Rameaux un caractère tout particulier. Une grande procession rythmée par des chants, depuis la place Aimé-Gassier où les ânes d'Émile Lions et Marie-Hélène Calcavino étaient présents, a eu lieu hier à travers les rues de la ville. C'est à dos d'âne, que le père Christophe Disdier-Chave vicaire général venu célébrer la messe, s'est rendu à l'église St-Pierre, escorté par le père François Marot, le diacre Dubrulle et les enfants de chœur. Sur le parvis, la foule s'est rassemblée pour la traditionnelle bénédiction des rameaux de buis et d'olivier avant de remplir l'église.

BARCELONNETTE Elles se sont déroulées ce week-end

Les JMJ du diocèse ont rassemblé 130 jeunes



Le père François Marot était particulièrement heureux ce week-end d'accueillir à Barcelonnette les Journées mondiales de la jeunesse du diocèse de Digne, qui ont rassemblé 130 jeunes collégiens, lycéens et animateurs. Tous ont partagé des instants privilégiés, des temps de jeux et de prières, sur le thème de la joie.

Tous les deux ans, les Journées mondiales de la jeunesse (JMJ) se déroulent sur un continent différent. Mais entre-temps sont organisées des JMJ dans tous les diocèses du monde. « Cette année, le diocèse de Digne a choisi de vivre ce moment à Barcelonnette. Au total 130 jeunes et animateurs du diocèse sont présents ce week-end », explique le père Christophe Disdier-Chave, vicaire-général.

Sur le thème de la joie

Ce dernier est venu encadrer la journée et représenter l'évêque Mgr Loizeau qui, depuis l'hôpital où il se

trouve, a adressé un message aux jeunes : « Le thème que le pape Benoît XVI vous suggère aujourd'hui est "soyez toujours dans la joie du Seigneur". Cette joie, vous l'avez peut-être déjà rencontrée ou vous allez en faire l'expérience. Jésus vous accompagne quelles que soient les épreuves que vous traversez... Cette joie n'est pas solitaire, elle peut s'enraciner dans vos familles, elle peut s'approfondir dans vos groupes d'aumônerie et de catéchisme, de préparation aux sacrements. Cette joie est partagée, en ce jour des Rameaux, par une multitude de jeunes dans le monde entier, invités par le pape à

transmettre un message d'espérance. Que cette joie rayonne en vous ! »

Après un accueil chaleureux à l'école Saint-Joseph, les jeunes ont découvert sous forme d'un jeu de piste, de grands personnages qui ont marqué l'histoire : Saint-Jean de Matha, Saint-Joseph Benoît Cottolengo et l'abbé Pierre.

Le thème de la joie était au cœur d'ateliers de réflexion, de jeux bibliques, de poésies et de mimes une bonne partie de l'après-midi pour les collégiens, tandis que les lycéens ont vécu un instant particulier à l'écoute de témoignages de foi dans la vie professionnelle.

Des témoignages de foi

Cyril, chef d'entreprise et maire de Banon, impliqué dans l'archiprêtré de Forcalquier, a dit aux jeunes : « Être chrétien, c'est le faire, plus que le dire, c'est être respectueux, digne et responsable au quotidien, en famille ou au travail, avec ceux que l'on côtoie en acceptant les différences de chacun. » Maria, mère de famille, a exprimé avec émotion toute la joie et le réconfort qu'elle a trouvé au point d'échange du secours catholique de Barcelonnette après des moments difficiles. Christophe a d'abord été militaire, puis il a passé une année au séminaire, avant

de venir à l'école d'ébénisterie de Barcelonnette. « La lumière de Jésus, c'est dans l'évangile de Saint-Jean que je l'ai découverte. Ma foi est devenue personnelle, j'ai compris que Dieu est un ami et que se tourner vers lui, n'est pas du temps perdu. » Enfin, Miriam, assistante italienne dans les écoles de la vallée, a dit la joie qu'elle a de parler de sa culture liée à sa religion, même si cela est délicat auprès des enfants de l'école publique.

Enfin, une grande veillée de chants animée par Vincent et Christine Géraud et leur orchestre, a permis à tous de laisser éclater sa joie.

F.G.

LA BRÉOLE Une trentaine de personnes ont participé au tournoi, jeudi

Belote : deuxième manche pour l'inter-clubs des aînés

Après la première manche de belote inter-clubs disputée à Lautaret le 14 mars, la partie retour a eu lieu jeudi avec les aînés de La Bréole. Comme à l'aller, ils ont été à nouveau une trentaine de seniors à s'affronter dans une ambiance chaleureuse.

Difficile de dire quelle équipe l'a emporté à l'issue des trois parties. On retiendra qu'ils sont tous repartis avec des lots.

Les aînés ruraux de La Bréole se retrouveront jeudi 5 avril autour d'une bonne table au Vernet, qu'ils rejoindront en bus. Le jeudi 12 avril, ils accueilleront leurs homologues du CCAS des quatre communes pour, là encore, une rencontre autour des jeux de cartes.

G.K.



Les amateurs de belote ont disputé trois parties, toujours dans la bonne humeur.